

はやね はやおき 朝ごはん テレビを止めて外遊び

平成27年度
別海町立野付小学校
学校だより No.12
平成28年2月29日
発行責任者
校長 音川 忠志

三角帆

<みんなのめあて>～がんばる・考える・思いやる～

「ありがとう」あふれる3月を創ろう！



今年度も残すところ17日間の登校日となりました。(6年生は、15日間)
「卒業式」や学年のまとめに向けて大切な3月です。

*** あらわそう ありがとうの気持ち ***

「ありがとう」の気持ちは、心の中で思っているだけでは、相手に伝わりにくいものですが、言葉や形に表すことでより分かりやすく相手に伝わるものです。

6年生は、卒業に向けて感謝の気持ちを表すために、出来るだけ自分たちで企画し実行しているようです。呼びかけの言葉は、例年のパターンを変え自分たちの思いが表れるように工夫し、最後の参観日には親に感謝の気持ちを込めた企画を考え、卒業制作やボランティア活動は在校生や新しく入学する1年生のことを考えて工夫しているそうです。その他にも^秘大作戦があるようですが、すべては教えてもらえなかったのです。とても楽しみです。

また、「ふれあい参観日」で、全校児童にご馳走する豚汁を作ってくれました。収穫祭のカレーライスは、全校児童が料理する楽しみですが、豚汁は、下級生や先生方への「ありがとう」の気持ちが込められています。野付小学校だからこそ出来る行事といえます。

在校生は、6年生一人ひとりにメッセージカードに感謝の言葉を書き、廊下の装飾を各学年で製作し、呼びかけの言葉に心を込め、全校のリーダーとして活躍してくれた6年生に「ありがとう」の気持ちを伝えます。私も、6年生一人ひとりの名前を一文字彫った木のプレートをプレゼントし「ありがとう」を伝えたいと思います。(現在制作中)

学校中に「ありがとう」の気持ちがあふれ、みんなの「思いやる」心が育つことを願います。



お世話になったみんなに感謝！



6年生の作った豚汁は美味しいね

校長 音川 忠志



味は最高ですー！

*** 歩道の除雪にご協力ください ***

○雨や雪が降っても、頑張って歩いている小学生がいます。
児童が車道に出て歩くことのないよう行政に要望しておりますが、地域のみなさんの除雪の際のご配慮もお願いいたします。
3月は、まだ大雪が降る可能性があります。

